

„Die Dicken“ sind auch dabei

Das Showprogramm mit den Kaltblütern ist beim Reiterverein St. Georg Mützenich im Rahmen des **Spring- und Dressurturniers** eine schöne Tradition.

Mützenich. Nun dauert es nicht mehr lange und beim Reiterverein St. Georg Mützenich 1949 starten die Reiter beim großen Spring- und Dressurturnier von Freitag bis Sonntag, 5. bis 7. August. Die Vorbereitungen sind in vollem Gange. Zurzeit wird das 20 mal 60 Meter große Außenviereck mit einem neuen Boden ausgestattet, damit bei jedem Wetter optimale Bedingungen herrschen. Die einmalig schöne Anlage am Rande des Hohen Venns ist ein beliebter Treffpunkt für Reiter aus der Region. Das konnte man schon daran sehen, dass viele Startanfragen nicht berücksichtigt werden konnten. Der Verein musste eine Begrenzung einführen, damit die drei vorgesehenen Tage für die Ausrichtung des Turniers auch ausreichen. 1200 Starts sind vorgesehen. Im Springen sowohl als auch in der Dressur sind jeweils eine Prüfung

der Klasse S ausgeschrieben, bei denen die Kontingente von 40 Starts auch voll ausgeschöpft wurden. Aber auch die Kleinsten können hier reiten, für jeden ist etwas dabei. Von der Führzügelklasse bis A- und M-Prüfungen. Zum 30. Mal heißt es dann am Samstagabend: „Die Dicken kommen“. Zum Kaltblutrennen werden rund 20 Reiter erwartet. Ab 18 Uhr finden zwei Stunden Showprogramm mit den Kaltblütern statt, das die Vielseitigkeit der Dicken zeigt. Die Abendveranstaltung ist immer ein Publikumsmagnet und Tradition in der Umgebung: „Samstagabend besuchen wir die St. Georgs Reiter“. Dicht gedrängt stehen die Zuschauer um den Platz, wenn um 20 Uhr der Startschuss fällt. Wenn das Wetter mitspielt, wird es für viele ein langer Abend, denn auf dem Turnierplatz ist für Essen und Trinken reichlich gesorgt.



Am Samstagabend heißt es: „Die Dicken kommen!“. Das Kaltblutrennen beim Reiterverein St. Georg Mützenich ist sehr beliebt.
Foto: Verein